



Una de las imágenes de la exposición.

USAL.ES

## ÁVILA Y ZAMORA

# ‘Más allá de las aulas’ sale de ‘gira’ por los campus

**LA EXPOSICIÓN DE COOPERACIÓN AL DESARROLLO DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA LLEGA A ÁVILA Y EN MARZO SE TRASLADARÁ A ZAMORA**

### REDACCIÓN

La exposición fotográfica *Más allá de las aulas. Tres años de acciones de Cooperación al Desarrollo en la Universidad de Salamanca* ha comenzado su gira por los campus de la universidad salmantina. La muestra fue presentada el 31 de octubre en la Facultad de Geografía e Historia, donde permaneció hasta el 11 de noviembre. Desde entonces ha pasado por Derecho y el Colegio Fonseca. Desde el lunes se exhibe en la Escuela Politécnica Superior de Ávila, donde permanecerá hasta el 9 de marzo. Posteriormente se trasladará a su último destino, la Escuela Politécnica Superior de Zamora. Allí estará entre el 12 y el 27 de marzo.

El objetivo, según se recoge en el dossier de la muestra, es acercar a ésta a los entornos cotidianos del trabajo universitario. La exposición trata de presentar y difundir las acciones llevadas a cabo por la Oficina de

Cooperación de la Universidad entre 2008 y 2011 a través de imágenes que recorren el trabajo y los entornos naturales y humanos de los proyectos. Quieren dar a conocer el trabajo de la Usal en materia de solidaridad internacional.

La muestra se compone de 25 fotografías. Están tomadas por los miembros de la comunidad universitaria participantes en las actividades y quieren acercar al espectador a las necesidades, el trabajo, los resultados, los retos pendientes y los entornos naturales y humanos que marcaron la puesta en marcha de los proyectos.

Las imágenes tratan temas como la mejora del sistema educativo de campamentos de refugiados saharauis, realización de sondes de agua potable en Burkina Faso, proyectos de subsistencia en Filipinas o la formación del personal de Parques Nacionales de Senegal, entre otras iniciativas solidarias. ■